

De l'indépendance au printemps arabe : l'exception tunisienne ?

epibesancon@yahoo.fr
<http://epibesancon.fr/>

Salle Battant

Habib KAZDAGHLI, historien, Doyen de la faculté des Lettres, des Arts et des Humanités de Tunis-la Manouba, réélu à ce poste en 2014, viendra nous rencontrer à l'invitation d'EPI. Placé sur "liste noire", il est constamment protégé depuis que deux étudiantes salafistes l'ont attaqué en décembre 2011 dans son bureau, ce d'autant plus que deux de ses amis démocrates ont été assassinés en février et juillet 2013. Il a fort heureusement gagné les procès qui lui avaient été intentés.

Grâce aux liens qu'il a noués avec des universitaires locaux et l'Université Ouverte, qui le fait venir pour une conférence à Lure, il a accepté notre proposition de débat. Nous sommes très honorés de le recevoir.

Cette soirée se déroulera sous la forme d'une conférence dont il a, à notre demande, défini les contours et d'un débat ouvert à tous.

Il souhaite nous faire part de ses analyses sur l'évolution de "la Tunisie de la révolution à la seconde république 2011-2015". Et nous pourrions l'interroger sur les avancées de la nouvelle constitution, les élections législatives (octobre 2014) et présidentielles (novembre 2014) et leurs enseignements et sur la composition du nouveau gouvernement. Il abordera la situation socio-économique ("sociétale") qui a amené le Printemps tunisien et ses évolutions.

Le débat sera introduit et animé par Maurice THIRIET.

Cette soirée est organisée en partenariat avec :

- l'ACMMA (Association pour la Connaissance de la Culture du Maghreb et du Monde Arabe)
- l'AJMF (Association Judéo-Musulmane de France)

Ça vous intéresse ?

Venez en discuter, invitez autour de vous des personnes concernées par le débat !